Fecha: 13/11/2024 Vpe: \$281.910

Vpe pág:

Vpe portada:

\$876.800 Difusión: \$876.800 Ocupación:

Audiencia: Tirada: Difusión: 18.600 6.200 6.200

32,15%

Sección: es Frecuencia: 0

espectáculos

Pág: 19

## El jazz fusión popular de "Son del Sur Ensamble" llega a Futaleufú

**DE LA ULAGOS.** La agrupación universitaria se presentará por primera vez, en la provincia de Palena, este sábado, desde las 18 horas en el Gimnasio Municipal.

## Redacción

cronica@diariollanauihue.cl

l grupo de músicos pertenecientes de la Universidad de Los Lagos (ULagos), "Son del Sur Ensamble", se presentarán este sábado de de noviembre, en el Gimnasio Municipal de Futaleufú.

Esta será la primera vez que estos músicos -muchos de ellos bastante jóvenes-llevarán su estilo de jazz fusión popular a la provincia de Palena, donde estrenarán su nueva formación, con un estilo más cercano a la música popular, pero sin perder el sello distintivo de sus origenes.

Una antología de temas de distintas épocas de la música popular chilena con una buena dosis de raíz folclórica, fusionado con toques de jazz, es la receta mágica que tiene preparada el "Son del Sur Ensamble" de la Academia de Arte y Cultura de la ULagos, que -con cuatro años de trayectoria- está compuesto por nueve músicos con presencia de guitarra, bajo, batería, piano, saxo, bronces y cuerdas frotadas.

La directora de la Academia de Arte y Cultura, Gladys Moreno, indicó que "la provincia de Palena siempre ha tenido una alta valoración en nuestro proyecto de extensión. Es así como la Orquesta Juvenil y a ha tenido tres presentaciones



LA AGRUPACIÓN LLEGA A FUTALEUFÚ EN EL MARCO DEL PROGRAMA DE REACTIVACIÓN DE ZONAS EXTREMAS.

en Chaitén. Por ello es muy importante continuar en esta senda, apoyando la circulación de elencos y la programación artística, tanto en Futaleufíc, mo en Palena y Chaitén, y qué mejor manera de hacer con uno de nuestros grandes elencos, el Ensamble Son del Sur, que estoy segura dejará a todos maravillados".

## APOYO ESTATAL

las 18 horas en el Gimnasio Municipal de Futaleufú, con entrada liberada gracias al financiamiento de la Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, y la colaboración de la Municipalidad de Futaleufú. La actividad se enmarca en el Programa de Reactivación de Zonas Extremas impulsado desde la Delegación Presidencial Provincial de Palena.

La seremi de las Culturas, Cristina Añasco, señaló que "hemos estado trabajando junto a la Universidad de Los Lagos para desarrollar un programa de Reactivación para las zonas extremas que justamente busca dinamizar la actividad artística en zonas apartadas. Agradecemos la gestión realizada por la universidad, así como la Delegación Presidencial Provincial de Palena, que nos ha apoyado para que la comunidad pueda disfrutar".

De su lado, el delegado presidencial en Palena, Luis Montaña, destacó que el propósito es que niños y adolescentes puedan conectar con las disciplinas artísticas que la ULagos lleva a esa zona de la región.

"De esta manera, estamos activando el territorio con el Plan de Reactivación de Zonas Extremas. Ya partimos en octubre en Palena, este 16 de noviembre lo haremos en Futaleufú y cerraremos en diciembre en Chaitén". detalló.